

# 学童保育指導員の声

内容が未だによくわからないのに、不明瞭なまま進んでいることに不安を感じる！都構想について分からないことが多い！学童保育にとってのメリットってなんなの？



「住民サービスがよくなる」と言われていますが、具体的にどうなるのか不透明。そんな中で特別区にすることに納得できない！大阪市が廃止されたら、学童保育の制度そのものが維持できなくなってしまう！



大阪市が廃止されれば、子育てしにくくなるのでは？学童や福祉に、もう少し目を向けてほしい！これから先、指導員として安心して働き続けていける為にも、都構想には反対です！

だから私たち指導員労組は『**反対**』です！

特別区になれば学童が存続できるのか？そうならば、子どもたちはどうなるのか？保護者は安心して働くことができるのか？指導員として働き続けることができるのか？今まで積み重ねてきたものを簡単に崩されてほしくない！



学童保育は法律に基づいた事業かつ条例に定められた事業にも関わらず、未だ「補助金事業」に位置付けられています。そんな中、特別区に以降された時、学童保育の制度と財源が保障されるのか、具体的に示されていません。これでは、賛成できない！

「二重行政の解消」なのであれば、大阪市を廃止せずとも、政治の努力で解消していいのではないか？

